

NOTA DE PRENSA

Dedalus, líder europeo en sistemas de información de laboratorio y una de las mayores del mundo en salud digital, lanza la nueva suite “InVitro” en EuroMedLab – WorldLab 2023.

16 de mayo de 2023 – Grupo Dedalus proveedor líder de soluciones de software de diagnóstico y atención médica en Europa, y actualmente situada entre las Top 3 del mundo en el sector de la salud digital, anuncia el lanzamiento de la nueva Suite InVitro para laboratorios en EuroMedLab - WorldLab 2023, como parte de su estrategia de expansión internacional.

La Suite InVitro, que se presentará con una identidad de marca renovada, llega como una propuesta de alcance internacional que nace de la consolidación de conocimientos, competencias y experiencias regionales de diversos países y escenarios. Esto permitirá a Dedalus llevar a un nivel global su Sistema de Información de Laboratorio (LIS), su Sistema de Información de Patología Anatómica (APAS) y su Sistema de Información Genética (GIS). Con una precisión optimizada, resultados acelerados, orientada a la medicina personalizada y a potenciar la colaboración médica, esta suite integral ayudará a los profesionales de la salud de todo el mundo a lograr resultados superiores para los pacientes.

"Nos sentimos muy orgullosos de lanzar nuestro buque insignia “InVitro Suite” ya que representa nuestra visión, valores y compromiso con la excelencia en la industria del software diagnóstico y para la salud", dijo Marlen Suller, Directora de la Unidad de Negocio de Diagnóstico In Vitro de Dedalus. "Se trata de un momento crucial para Dedalus ya que esto amplía nuestra oferta a nuevos países y mercados. Con esta nueva marca daremos un mejor servicio a nuestros clientes y captaremos nuevas oportunidades, lo que nos dará un crecimiento sostenible a nivel internacional".

La suite InVitro trae soluciones de IVD de vanguardia para diferentes disciplinas y especializaciones, incluyendo química clínica, microbiología, inmunología, serología, hematología, anatomía patológica y genómica, entre otras. Prioriza los diagnósticos eficientes y efectivos, habilitando la interoperabilidad total y el intercambio de datos, para satisfacer las demandas más complejas y los altos estándares del entorno diagnóstico moderno.

"Nuestra suite InVitro está totalmente alineada con nuestra estrategia general de productos IVD, que se centra en ofrecer soluciones de vanguardia que responden a las necesidades de la medicina de precisión y mejoran las decisiones interdisciplinarias entre los distintos actores que participan del continuo asistencial, aprovechando la nube, las tecnologías digitales y la IA para mejorar los resultados de salud", dijo Michael Dahlweid, MD, PhD, Director de Producto y Clínico de Dedalus. "Estamos entusiasmados del éxito que la propuesta ha tenido hasta ahora y esperamos poder presentar nuestra suite InVitro a muchos más clientes de todo el mundo".

Además de estas innovaciones, en EuroMedLab - WorldLab 2023, Dedalus mostrará su cartera global de IVD, con la gama completa de soluciones de patología clínica, anatomía patológica, patología digital y genética junto con el informe de resultados, el control de calidad y el software de middleware, softwares que ya permiten diagnósticos efectivos en más de 5,700 laboratorios en todo el mundo.

Para obtener más información, visite el stand de Dedalus en EuroMedLab – WorldLab 23.



Sobre Dedalus

Dedalus es la compañía líder de soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa y una de las top 3 del mundo con su expansión a China, Medio Oriente, África y América Latina. Tiene presencia en más de 40 países de los 5 continentes, dando soporte a la transformación digital de 6,300 organizaciones de salud y 5,700 laboratorios, procesando sus soluciones para más de 540 millones de habitantes en todo el mundo.

Cuenta con un portafolio que respalda todo el continuo asistencial, ofreciendo soluciones abiertas basadas en estándares que sirven a cada actor del ecosistema de salud para brindar una mejor atención en un planeta más saludable. Para más información: www.dedalus.com/latam

Contacto de prensa en Dedalus LATAM

Tona Torres Rico

Regional Marketing and Communication Lead, LATAM

Email: ttorres@dedalusqs.es / Tel: +34 661976587

dedalus.com / [LinkedIn](#)

